
 

 

ボルダリング（進路だより） No.3      2023.3.6 

定時制進路指導部 

 

 

今回は今年 2月に、合格発表会を開催しました進路講演会での皆さんの感想をまとめまし

た。皆さん、いろいろな思いを持って聴いていたようでした。 

 

・私はまだ就職か進学か決まっていないので、もう３年生になるので４年生になるまでに

は決めておこうと思いました。私も人としゃべるのが苦手で緊張してしまうので、面接

の練習をたくさんしようと思いました。貯金も今のうちにしておこうと思いました。                                   

                                   （２年生）   

 

・オープンキャパスや説明会、直接話を聞いたり見たりして、どんな所なのか感じる事が

受験を決める上で、大きいのだと思いました。事前に一度行っておくべきだと思いま

す。面接にはアピールできるポイントを作ったり色んなことにチャレンジしておくこと

が大事だと思いました。                       （３年生）                                   

 

・特に面接については、今回質問ができて有意義でした。十人十色の返答で、それぞれの先

輩方が「自分に会った練習方法を見つけるべし」という学びを得ることができました。私

も今年自分が思い描くとおりの進路をたどれるように頑張ります。    （３年生） 

 

・今回の合格発表会を聴いて、受験先や就職先を決めるまでどんなことをしたり、していた

らいいのか詳しく話を聴くことができました。「どの時期にオープンキャパスに行ったか、

職場見学で何を気をつけていた方がいいか」など、今後の自分に役立てることがたくさん

ありました。これから参考にできることはしていきたいと思います。     （２年生） 

                                             

・私は「面接の内容は暗記ができていればいい」と思っていましたが、逆にぎこちなくな

ってしまうという意見が聞けてよかったです。「言いたいことを部分、部分で単語を覚え

るとスムーズなりやすい」ということを聞いて「なるほどな」と思いました。 

（１年生） 

                                

・進学する場合、受験科目は国語、数学、小論文、筆記が多いのがわかりました。今の学力    

では受かるかが、不安です。しかし先輩の話を聞いて、きちんと勉強して受験にのぞめば

大丈夫だということがわかりました。                  （１年生）  

 

・受験先を決める時期に個人差があり、みんな自分のやりたいことは何か考えているような

ので、私も参考にしようと思いました。合格を目指すために何をすればいいのか、どう努

力すればいいのかを人に聞いたりネットや本で調べているので、私もやりたいことのため

に努力していこうと思いました。                     （３年生）  


